

Elda Crush, un juego para enamorarse de la ciudad

28/01/2025



El juego ofrece curiosa información sobre la ciudad | Nando Verdú.

Elda Crush es la forma perfecta para aprender más sobre la historia, la cultura y las tradiciones de la ciudad. Es un juego de mesa creado desde cero por el **alumnado del IES Monastil** a través del programa Aula compartida que **aúna lo mejor del Monopoly y el Trivial**.

La presentación de Elda Crush ha tenido lugar esta mañana en el Centro Cívico. Allí las profesoras **Irina Bellot y Sagrario Candelas** así como la alumna **Daniela Cadí** han desgranado los entresijos de este atractivo juego de mesa. Los ediles de Educación y Bienestar Social, **María Gisbert y David Guardiola**, han representado al Ayuntamiento, que ha hecho realidad el

proyecto del centro educativo.

El profesorado ha conseguido a través este proyecto enseñar diferentes asignaturas como **matemáticas, plástica o tecnología a los jóvenes** que participan en este programa destinado a jóvenes en riesgo de exclusión o con tendencia al absentismo escolar.



El alumnado que ha diseñado el juego | Nando Verdú.

Nada en este juego está hecho al azar. Cada diseño está creado por los propios alumnos y está relacionado con la ciudad. La moneda con la que jugar se llama **“Idellas”**, las cuatro fichas son el escudo del **Eldense**, el **Zapato de Elda**, el **Castillo de Embajadas** y el **emblemata del IES Monastil**. También hay tarjetas de la suerte y diferentes pruebas a realizar.

Cuenta cuatro categorías: Tradiciones y gastronomía, Cultura y personajes, Historia y economía así como

Deportes y espacios naturales. En el tablero se pueden adquirir el Castillo de Elda, el Monte Bolón, el Alminar, la ermita de San Antón, la iglesia de Santa Ana, ADOC o el Museo Arqueológico, entre otros. Como casillas especiales está el Ayuntamiento, la Policía Local, la Estación de tren o la Plaza Trabajadores del calzado.

El juego no es comerciable, pero se podrá encontrar en bibliotecas, centros educativos y asociaciones de la ciudad.



Esta mañana se ha presentado el juego | Nando Verdú.